



El expresidente Sebastián Piñera (al centro) durante el foro de la UC.

Ayer en Casa Central de la PUC: Piñera valora cambio de tono de Boric sobre los 30 años

Insistió en que debe existir un nuevo pacto social por el tema constitucional.

SOFÍA DEL RÍO

“Yo recuerdo el 18 de octubre de forma muy intensa, fue un día de esos que uno no olvida nunca más”, confesó el expresidente Sebastián Piñera ayer en el ciclo de “Conversaciones de futuro a la luz de la experiencia”, organizado por el Centro de Políticas Públicas de la Universidad Católica.

Durante la actividad, a propósito de lo que vino posterior al estallido, afirmó que “esa noche tuvimos que elegir una decisión: escogíamos el camino de la fuerza —en que hubiera habido muchos muertos— o el camino de la democracia”. Y destacó que se tomaron las medidas concretas, como contactar al INDH desde un principio respecto de los derechos humanos.

Así también, fue enfático en insistir que el país necesita un nuevo pacto social en materia constitucional, recalcando que su sector —la actual oposición— prometió rechazar por una nueva y mejor Constitución.

“En los países sabios, la Constitución es el gran marco de unidad, se discute dentro de la Constitución, no sobre, y en Chile llevamos 42 años en que unos la quieren mantener, otros modificar y otros cambiar. Llevamos

42 años de inestabilidad constitucional, y por eso creo que es muy importante para Chile llegar a un nuevo pacto social”, dijo Piñera.

El exmandatario también tuvo palabras para el cambio de opinión del Presidente Gabriel Boric referida a su visión sobre los 30 últimos años a propósito del discurso del mandatario sobre Patricio Aylwin. Al respecto, afirmó que “yo escuché su discurso” —en la inauguración de la estatua en homenaje al exmandatario—, y resaltó que “el Presidente Boric reconoció que en los últimos 30 años hubo muchas cosas buenas”, recordando que durante su período como parlamentario había sido uno de los “férreos críticos”.

También hizo referencia a la situación política del país. Sobre el punto, Piñera cree que “la política no está funcionando bien en nuestro país hace mucho tiempo”, argumentando que “hay un tema de ideología muy profundo”.

Por último, el expresidente reveló una de las conversaciones que tuvo con el actual jefe de Estado tras ser electo, donde le señaló que ser oposición es “fácil”, pero que “cuando usted en dos semanas más esté sentado acá —como Presidente—, a usted le exigirán soluciones inmediatas”.